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本刊在合肥市召开读者和作者座谈会

为了进一步了解读者、 作者 的要求，加强宣传报

道的针对性，最近本刊编辑部的同志利用参加安徽省

第七次会计理论讨论会的机会，在合肥市财政局召开

了部分读者、 作者座谈会， 就如何进一 步办好 《 财务

与会计》 ，更好地为读者服务 等问题听取了大家的意

见。参加座谈会的共有15人，大都是基层单位搞实际

财会工作的同志。他们畅所欲言，在肯定本刊成绩的

基础上，也指出了存在的问题和不足 之处。大家建议

本刊今后在内容上要讲究 “新” ，介绍新知识， 研究

新问题；要虚实结合，既 注意解决实务上的问题， 交

流经验，又注意理论问题的探讨，提高 思想认识。在

文章形式上，力求短小精悍，生动 活泼，说理透彻，

实用性强。编辑部的同 志 在会上介绍了本刊的情况和

今年的宣传报道中心，对大家的意见表示热诚欢迎。

希望大家今后随时 给 本刊提出意见和建议， “三者”

（读者、 作者、 编者）一起，共同 出主意，想办法 ，

把 《 财务与会计》 办得更能适合广大读者的需要。

（秦中艮）

图为座谈会会场  张秉魁  摄
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财政部召开全国

行政财务工作会议

为了贯彻落实党中央、 国务院 提出的严格控制和

节约行政费的方针，财政部于 6 月17日 至23日在北京

召开全国行政财务工作会议。财政 部副部长田一农、

项怀诚，顾问姚进参加会议并 讲了话。他们在讲话中

指出，我国的行政费从1980年以后增 长较快，到1983

年，行政费的年增长率高达21.3% ，1984年 又比1983

年增长了35.3%。行政费的持续 猛 增，超过了国家财

政的负担能力，给国家财 政的平衡和各项生产建设事

业的发展带来了很多问 题。党中央和国务院 对此十分

重视。赵总理在1985年第六届全国人大第

三次会议上提出，要 “坚决压缩行政费开

支”，国务院发出了《 关于节减行政费的

通知》 。经过各级政府的共同努力， 1985

年的行政费比上年仅增长 3 %。但是，行

政费增长过快的问题，并没有从根本上得

到解决。1986年行政费的 增 长 率 又达到

26.1% ，主要原因是机构膨胀，人员增加

过多；超标准购置汽车，过高追求办公设

备现代化；会议成灾， 公费旅游成风，铺

张浪费现象严重等。

会议期间，代表们认真学习了国务院领导同志关

于 “如果我们对压缩行政费不采取积极 的态度，心慈

手软， 那就是保护了官僚主义”的指示。结合分析几

年来行政费的增长情况， 研究了如何严格控制行政费

增长的问题。会议认为，控制和节 减行政费，不仅是

财政部门的任务，也是各地区、 各部门、 各单位的共

同责任。各级党政领导，要将这项工 作提到重要的议

事日程上来，从上到下都要按照党中央、国 务 院的要

求，把各种不合理的开支压下来。中央和省级机关要

把压缩行政费支出作为节约的重点。从现 在起，除国

务院批准增编的外，不再增加行政单位人员，对超编

人员，一律不拨经费。今后几年，行政 机关暂不更新

车辆 ， 并要适当紧缩汽车编制。  （本刊通讯 员）
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